

Nordhäuser Triathleten dominieren den Halbmarathon beim Harztor-Lauf

Niedersachswerfen. Bei besten Bedingungen konnten die Läufer auf die Strecken des 3. Harztorlaufes geschickt werden. Und mit 531 Teilnehmern konnten die Organisatoren einen neuen Rekord vermelden.

17. April 2016 / 19:48 Uhr



Der Nordhäuser Triathlet Peter Seidel konnte auch in diesem Jahr den Halbmarathon gewinnen. Foto: Christoph Keil

Neben den Athleten sorgten auch viele Schaulustige im Zielbereich in Niedersachswerfen für beste Stimmung.

Den zum zweiten Mal stattfindenden Halbmarathon konnte erneut der Nordhäuser Triathlet Peter Seidel gewinnen. Wie im Vorjahr lief er als Erster über die Ziellinie. Er benötigte für die Strecke 1:24:49,7 Stunde. Ulrich Kenschak und Stephan Knopf sorgten für einen dreifachen Erfolg des Nordhäuser Triathlon-Teams. Den Acht-Kilometer-Lauf konnte der Nordhäuser Robert Makarinus gewinnen.

Weitere Ergebnisse unter: www.my1.raceresult.com/47134/results?lang=de

Sebastian Grimm / 17.04.16
ZOR0019330864